

09 juin 2005 -14:15

Communiqué de presse: Le Premier Ministre, M. Verhofstadt, félicite la brigade antidrogue gantoise

Communiqué de presse: Le Premier Ministre, M. Verhofstadt, félicite la brigade antidrogue gantoise

Communiqué de presse: Le Premier Ministre, M. Verhofstadt, félicite la brigade antidrogue gantoise

Le Premier Ministre, M. Verhofstadt, félicite la brigade antidrogue gantoise de son excellent travail de recherche accompli dans le cadre de l'arrestation de la personne qui a lancé et géré le réseau de dealers de drogue et leurs repères. « La brigade antidrogue gantoise a réagi de manière proactive et le résultat en vaut la peine : plus de 20 repères ont été éliminés, des dizaines de dealers de drogues appréhendés et quelque 300 dossiers ont été dressés à l'encontre de toxicotouristes en provenance du Nord de la France ». La brigade gantoise a obtenu ce résultat de premier ordre dans le cadre d'un dossier ayant des ramifications internationales. « Je loue la compétence et la fierté professionnelle de la brigade ». Le succès de ce dossier démontre la plus-value découlant de la réforme des polices. « Avant cette réforme, il était quasiment impensable qu'une équipe de recherche locale procède à des arrestations dans une commune bruxelloise, encore moins qu'elle mène une recherche ayant des ramifications internationales de cette envergure ». La lutte contre la criminalité et les nuisances liées à la drogue constitue l'une des priorités majeures en termes de politique de sécurité.